
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence A2548

Prix 689 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Au  2°  et  dernier  étage  d'une  résidence  au  calme,  bien  arborée,  à  St  Tropez,  un

duplex  comprenant  au  1°  niveau:  une  entrée,  une  salle  de  douche-wc,  une

chambrette  d'appoint,  une  cuisine  ouverte  et  salon  donnant  sur  une  terrasse

intime. Un escalier extérieur menant au niveau supérieur avec une grande terrasse

et  sa  vue  latérale  sur  le  Golfe  de  St  Tropez,  une  belle  chambre  avec  sa  salle  de

douche  et  wc  séparé.  Copropriété  de  20  lots  (Pas  de  procédure  en  cours).

Charges annuelles : 1500.00 euros.

On the 2nd and top floor of a quiet, well-planted residence in St Tropez, a duplex

comprising  on  the  1st  level:  an  entrance  hall,  a  shower  room-toilet,  a  small

bedroom,  an  open  kitchen  and  living  room  opening  onto  a  private  terrace.  An

external staircase leads to the upper level with a large terrace and its side sea view.

A beautiful bedroom with its shower room and separate toilet.

LOGI SERVICE IMMOBILIER

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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